

**LAPORAN KEGIATAN PKM MANDIRI
BAKTI SOSIAL KEGIATAN GEREJA GSPDI FILADELFIA
JELAMBAR BARU JAKARTA BARAT**

Ketua Tim Pengusul : Rousilita Suhendah, SE.,M.Si., Ak., CA
Nama Mitra PKM : Gereja GSPDI Filadelfia
Alamat Mitra : Jl. AA no 11 RT 11 RW 2 Jelambar Baru Jakarta Barat
Waktu Kegiatan : Jumat tgl 10 April 2020

ISI LAPORAN

Covid 19 yang melanda di seluruh dunia, tidak terkecuali di Indonesia memporak-porandakan tatanan kehidupan di seluruh dunia. Semua aspek kehidupan manusia terpengaruh oleh karena adanya virus kecil ini yang digambarkan sebagai virus yang memiliki mahkota yang dapat mematikan setiap orang yang terkena virus ini dan memiliki penyakit bawaan. Pemberlakuan tatanan kesehatan pun mulai dijalankan dengan prokes yang harus diikuti oleh setiap orang. Di mana mana mulai diberlakukan pembatasan sosial berskala besar. Sekolah-sekolah tutup, kantor juga tutup demikian pula rumah ibadah (<https://www.kompas.com/tren/read/2020/07/28/074700865/kantor-dan-sekolah-harus-tutup-sampai-akhir-tahun-tak-ada-pilihan-untuk?page=all>.) Semua pekerjaan dan pembelajaran dilakukan di rumah (<https://alumni.psikologi.ugm.ac.id/2020/05/14/novita-dewi-anjarsari-tetap-bekerja-di-tengah-pandemi-covid-19-di-indonesia/>). Bahkan banyak juga perusahaan yang menghentikan segala aktivitasnya dan karyawannya banyak yang di-phk.

Kesulitan ekonomi tampak jelas dimata. Banyak masyarakat yang mata pencahariaannya terganggu oleh virus Covid 19 yang mematikan ini. Masyarakat yang dulu mengandalkan pekerjaan hariannya sebagai penyambung hidup keluarga mulai tersengal-sengal untuk dapat mengais rejeki di masa pandemi ini. Oleh karena itu kami dari GSPDI Filadelfia Jelambar Baru ingin membagi berkat buat mereka yang terkena dampak ekonmi akibat Virus Covid 19 ini dengan mengadakan acara kegiatan sosial. Kegiatan sosial ini dilakukan dengan membagi-bagikan paket sembako kepada penduduk yang terdampak langsung akibat Covid 19 ini yang berada di sekitaran lokasi gereja. Dengan kegiatan ini diharapkan dapat membantu penduduk yang ada di sekitar gereja untuk dapat memenuhi kebutuhan ekonomi yang dirasakan semakin berat ini.

Pelaksanaan kegiatan Bakti Ssosial ini dilakukan secara langsung dengan M embagi-bagikan paket sembako dan uang kepada penduduk yang terkena dampak Covid 19 yang

bertempat tinggal di sekitar gereja GSPDI Filadelfia yang berlokasi di Jelambar Baru Jakarta Barat. Kegiatan ini dilakukan pada hari Jumat tgl 10 April 2020 yang bertepatan dengan hari Jumat agung, dimana Tuhan Yesus Kristus disalib akibat dosa manusia.

Kegiatan bakti sosial yang dilakukan tepat pada Hari Jumat Agung ini yang diperingati sebagai Hari wafatnya Isa Almasih ini sebagai tanda kasih kami jemaat gereja GSPDI Filadelfia sebagai sesama manusia kepada orang lain yang membutuhkan uluran tangan kita. Kegiatan Bakti sosial yang dilakukan pada saat hari perayaan Jumat Agung ini adalah karena kasih dan anugerah yang Tuhan sudah berikan kepada jemaat gereja lewat pengorbanannya di kayu Salib karena dosa-dosa manusia dan merupakan perwujudan cinta kasih kita kepada sesama

Hasil kegiatan PKM mandiri berupa bakti sosial ini dirasakan manfaatnya oleh masyarakat yang terkena dampak langsung dari virus corona ini dimana mereka tidak dapat memenuhi kebutuhan sehari-hari karena ekonomi yang kian sulit. Tampak terlihat mereka sangat bersyukur karena mereka dapat bantuan dari jemaat gereja yang telah mewujudkan kasihnya kepada sesama sebagai ciptaan Tuhan Yang Maha Kasih. Berikut ini adalah beberapa foto kegiatan bakti sosial yang dilakukan oleh jemaat gereja GSPDI Filadelfia Jelambar.



Foto Kegiatan Bakti Sosial Gereja GSPDI Filadelfia Jelambar

Kegiatan bakti sosial ini adalah salah satu kegiatan sosial yang dilakukan oleh jemaat gereja GSPDI Filadelfia Jelambar dalam membantu masyarakat yang berada di sekitar lokasi gereja yang terkena dampak dari Virus Corona. Kegiatan ini juga sebagai tanda cinta kasih kami sebagai wujud pengorbanan Tuhan Yesus Kristus yang terlebih dahulu mengasihi kita dan rela berkorban untuk menebus dosa manusia.

DAFTAR PUSTAKA

<https://www.kompas.com/tren/read/2020/07/28/074700865/kantor-dan-sekolah-harus-tutup-sampai-akhir-tahun-tak-ada-pilihan-untuk?page=all>.

<https://alumni.psikologi.ugm.ac.id/2020/05/14/novita-dewi-anjarsari-tetap-bekerja-di-tengah-pandemi-covid-19-di-indonesia/>